

Bonjour,

Vous êtes parent d'une jeune fille de 10 à 14 ans et vous souhaitez aborder avec elle la question du corps et des changements de la puberté.

L'association CycloShow-XY France et les AFC d'Arras vous proposent de vivre un CycloShow, une journée privilégiée **mère et fille** sur ce sujet



CycloShow : une approche originale, ludique et interactive, pour aborder avec sérénité les changements du corps à la puberté et s'émerveiller devant la transmission de la vie.

1 CycloShow aura lieu à

ARRAS

Le Dimanche 30 janvier 2022

Inscription via le site: <https://cycloshow-xy.fr/ateliers/77789/>

Vous souhaitez plus d'information vous pouvez contacter:
Florence Ficheux au **06.09.76.11.74** et regarder le site

<http://cycloshow-xy.fr/ateliers/>

Pour ceux et celles qui connaissent déjà cet atelier, n'hésitez pas à en parler autour de vous !